

OPERAN AVIONES DE TACA. Desde ayer por la mañana empezaron a operar con aeromozas de emergencia, los aviones de TACA. (Foto de Peñate Zambrano).

Con Personal de Emergencia Operan los Aviones de TACA

Con aeromozas de emergencia empezaron a trabajar ayer los aviones de TACA Internacional Airlines.

Como se ha informado, las aeromozas se declararon en huelga desde el domingo-por la tarde alegando incumplimiento del contrato de parte de la empresa y exigiendo negociación de un aumento en los viáticos. Al no llegarse a ningún entendimiento, las aeromozas se fueron al paro y junta a ellas el personal de rampa del aeropuerto de Ilopango. Para suplir al personal de rampa, Taca contrató los servicios

Para suplir al personal de rampa, Taca contrató los servicios de una agencia especializada que opera en el aeropuerto llamada Aerodespachos, y para el caso de las aeromozas solicitó los servicios de personal de sus oficinas, que también son aeromozas pero fuera de servicio, en Costa Rica y Panamá.

El Director General de Aeronáutica Civil, coronel Benjamín Trabanino Santos, dijo-que
la determinación de autorizar la
salida de los aviones se tomó en
vista de que muchas personas
estaban resultando afectadas con
el paro, y tomando en cuenta
además que hasta ayer ninguna
oficina había declarado legal o
legal el paro de las aeromozas. La
autorización se tomó en forma provisional, mientras continúan lasnegociaciones entre las dos partes.

Los aviones de ayer despegaron de Ilopango con dos horas de retraso. Los que deberían haber salido a las nueve de la mañana lo hicieron a las once

Volver al Cultivo del Añil Sugiere Agricultor

Volver al cultivo y explotación del añil o jiquilite, es algo que en estos tiempos se impone, según consejo que el agricultor Gabriel Arévalo da a las autoridades y a sus colegas.

Gabriel Arévalo es propietario de la hacienda Copapayo, de Suchitoto. Además, se ha desempeñado años atrás como cónsul. Según el opinante, el futuro que

Según el opinante, el futuro que tiene el café debe hacer pensar en un sustituto como fuente de trabajo y de divisas. Y aqui viene la oportunidad de explotar nuevamente el jiquilite, planta productora del añil, el otrora famoso tinte tan preciado en los países europeos y de América.

TIENE EXPERIENCIA

Arévalo es un experimentado agricultor, y afirma que alcanzó a

cultivar el jiquilite y a procesar el añil. La maldad de algunos procesadores, añadió, al adulterar al añil, hizo que los importadores europeos, estadounidenses, peruanos y otros protestaran y aceleró las investigaciones alemanas para encontrar un sustituto, como sucedió

Sin embargo, explica, el tinte químico es muy inferior al producido de la planta. Y todavía puede revivirse esa siembra a modo de ir buscando otras fuentes de trabajo e ingreso, "porque tarde o temprano, y tal como se vislumbra el mercado internacional, el café caerá", recalcó.

Don Gabriel cuenta que todavía tiene en su hacienda los obrajes en donde se extraía el tinte. Las ramas

-Favor pase a la Pág. 9.

Modifican Recorrido de Buses Hacia el Campo de la Feria

Cuatro rutas de buses urbanos han modificado su recorrido hacia el campo de la Feria, por indicaciones de la Dirección de Transportes, en cooperación con el Departamento de Tránsito.

Las afectadas con esta medida son las rutas cuatro, veintinueve, treinta y treinta y cuatro. La ruta cuatro hace recorrido entre Delgado y Terminal de Occidente, la 29, entre San Bartolo, Colonia Las Brisas y Colonia Miramonte; la ruta 30, dividida en dos: Circunvalación de San Salvador, por diversas zonas y la treinta y cuatro Colonia San Benito y Terminal de Oriente.

Oriente.
Cuando los buses de la ruta 4

circulen por el Boulevard Venezuela, cominuarán sobre el mismo a empalmar con la Alameda Dr. Manuel Enrique Araujo, (calle a Santa Tecla), virando a la derecha sobre la Avenida Revolución — Boulevard del Hipódromo-Calle Loma Linda-Calle Lorena-Boulevard Venezuela, continuando su recorrido establecido.

Los buses de la ruta 29, al transitar sobre el Boulevard de Los Méroes, procedentes de la Colonia Miramonte, continuarán sobre el mismo a empalmar con la 49a. Avenida Norte-1a. Calle Poniente-

-Favor pase a la Pág. 28.

Cruz Roja no Volverá a Antiguo Local Dice Llort

"No volveremos al antiguo local de la Cruz Roja, en Tercera Calle Poniente, por no ofrecer garantías suficientes para evitar que elementos extraños lo ocupen con fines políticos, como sucediera hace dos meses y medio, lo cual ocasionó dificultades a la Institución para prestar sus servicios

Policía Unese a Homenaje Póstumo a Viera Altamirano

La Policía Nacional, se unió al homenaje póstumo rendido a don Napoleón Viera Altamirano, fundador de EL DIARIO DE HOY, al inaugurarse un bosque que lleva el nombre del periodista, según lo expresa el Cnel. Antonio López, Director General de Policía. Dice así:

"San Salvador, 28/29 de julio de 1978. "Ing. Enrique Altamirano —Favor pase a la Pág. 38.



DON GABRIEL AREVALO, agricultor de la jurisdicción de Suchitoto, señala la necesidad de cultivar de nuevo el jiquilite o añil. (Foto de Adalberto L. Pérez).

humanitarios a la ciudadanía", declara para EL DIARIO DE HOY don Baltazar Llort, primer director del Consejo Ejecutivo de la Cruz Roja Salvadoreña, poco después que sujetos pertenecientes a grupos subversivos abandana aver dicho local, en el cual ocasionaron algunos daños.

Ampliando su información el Sr. Llort dijo q' se cuenta ya con bastante apoyo de diversas entidades, para construir un moderno edificio en el Centro de Gobierno, el cual contará con toda clase de comodidades, tanto para el personal médico y administrativo, como para mejorar la asistencia servida a los pacientes.

Ultimamente, añadió, con la ocupación de fuerza del antiguo

local, que era bastante conocido, disminuyó un tanto el servicio a quienes urgían de auxilio, en especial a personas provenientes de fuera, que ignoraban la dirección actual de la clínica, así como los nuevos teléfonos.

De tal manera, agregó, que las personas pueden acudir al actual

De tal manera, agrego, que las personas pueden acudir al actual local ubicado entre la 7a. Avenida Norte y 17 Calle Poniente en el Centro de Gobierno o llamar a los teléfonos 21-5755 (Clínica) y los de Administración 21-5753 y 21-5754, finalizó diciendo don Baltazar

Preguntado acerca del futuro uso a que será destinado el antiguo local, el señor Llort contestó que dicho punto será discutido en sesión especial del Consejo Ejecutivo de la Cruz Roja.

MAG Pide Ayuda para Proteger a las Tortugas

Aplicar las sanciones que establece la Ley contra las personas que se dedican a la explotación desmedida de la tortuga marina, pide el doctor José Cabrero h., director de Recursos Naturales Renovables, del MAG. El funcionario ha solicitado la colaboración de la Marina Nacional y de los Cuerpos de Seguridad para intensificar la vigilancia a nivel nacional.

El funcionario llegó personalmente a las Comandancias de Puerto para entregarles a los jefes de seguridad una copia de la Ley, que establece las sanciones y las medidas de prevención que deben tomar para proteger a los quelonios

Dijo el doctor Cabrero que es deber de los Poderes Públicos, velar por la conservación de aquellas especies cuya extinción sería inevitable de no tomarse las medidas de protección pertinentes. La tortuga, explica, es una de esas especies que está en camino de extinción en el país por la explotación que de la misma se hace,

- Favor pase a la Pág. 47

Numerosas Felicitaciones en el Día del Periodista

"Todos y cada uno de los diputados del Congreso conocen la elevada misión del periodista: afirmar la justicia; mantener el Derecho; propiciar el bien común; impulsar el desarrollo económico y social de nuestro pueblo", afirma el Dr. Abel Salazar Rodezno, en felicitación remitida a la Dirección de EL DIARIO DE HOY, con motivo de celebrarse el 31 de julio el "Dla del periodista".

El texto completo dice así:

'San Salvador, 28 de julio de 1978.

"Ing. Enrique Altamirano Director de EL DIARIO DE HOY PRESENTE.

"En ocasión de celebrar el 31 de

julio el "Día del Periodista de El Salvador", la Asamblea Legislativa presenta, por mi medio, a usted y al Personal de Redacción de El Diario de Hoy, su más cordial

"Todos y cada uno de los Diputados del Congreso conocen la elevada misión del periodista: afirmar la justicia, mantener el derecho económico y social de nuestro pueblo.

"Esos propósitos se alcanzan cuando hay una paz estable que permita al hombre trabajar con seguridad y sosiego, para garantizar a su familia el bienestar que necesitan los hijos, para forjar sus espíritus con el recio temple

-Favor pase a la Pág. 32.



LLEGA BALLET. Para ofrecer presentaciones durante tres días en el Teatro Presidente, llegó ayer a esta capital el conjunto llamado "El Gran Ballet de Tahiti". "Llega al país toda la belleza y cadencia de las jóvenes de las islas Polinesias", dicen los organizadores de la presentación. Fueron recibidos en llopango por el señor Paul Fieschi, Agregado Cultural de la Embajada de Francia y personal de Turismo. (Foto de Morales).